

Fecha 20.03.2009	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Bajo Reserva

La 72 Convención Bancaria, foro tradicional para el debate sobre el rumbo financiero y económico del país, sufrió un secuestro. El líder nacional panista, a dos metros de **Beatriz Paredes**, acusó al PRI de nexos con el Cártel de Juárez, y usó, palabras más, palabras menos, la disyuntiva que identificó al gobierno **George W. Bush**: o están con nosotros o están con los malos. Habló de **Héctor 'Teto' Murguía**, exalcalde de Ciudad Juárez, y lo relacionó con narcos. Reclamó que el PRI lo postula a diputado federal, lo cual también es cierto. Así, el aleteo mañanero de **Martínez** se convirtió en una tromba pocas horas después. La señora **Paredes** se vio obligada a responderle, con los dientes apretados. ¿Qué busca el PAN?, preguntan unos. Otros voltean a ver, más bien, hacia Los Pinos.

Como era de esperarse: el PRD y el PRI ya dijeron que no van a asistir al foro convocado por el presidente **Felipe Calderón** en el que supuestamente se definirá dónde queda la nueva refinería. Ya lo sentenciaron **Jesús Ortega** y **Beatriz Paredes**, líderes nacionales de ambos partidos. El gobierno federal recibió una intensa presión por parte de los gobernadores que querían la refinería, pero, de alguna manera, el tema no estaba en la cancha de los partidos políticos. Ahora sí. Da la impresión de que una decisión técnica se habría respetado; al final, los que saben no son esos a los que se convoca para un foro, sino los que están

detrás de los escritorios, planteando escenarios. Una idea: ¿qué tal si **Germán Martínez** le echa una mano al Presidente y le llama a **Beatriz Paredes** para dialogar, civilizadamente, sobre la despolitización del tema de la refinería? Era broma.

Manlio Fabio Beltrones se encendió. ¿Cómo que **Felipe Calderón** permitirá que Citigroup mantenga Banamex? Nos dicen que tenía otros planes: quería que se vendiera la institución, y que amigos como **Carlos Hank Rohn** y **Roberto González Barrera** participaran en la puja. No sucedió. Entonces se le fue al cuello a **Calderón**. "Que se faje los pantalones", le dijo. Gobernación le contestó con un regaño, y después él. La ruptura entre el PRI y gobierno-PAN es oficial, señores. Terminan así más de dos años de relaciones amorosas en las que, por cierto, los panistas se hundieron en las encuestas y los priístas retomaron el vuelo. Nada, por supuesto, es definitivo: entre políticos te veas.

Apunte final: No irán los partidos, pero varios gobernadores ya dijeron que se apuntan para el dichoso foro. Campeche, Guanajuato, Hidalgo, Michoacán, Oaxaca, Puebla, Tabasco, Tamaulipas, Tlaxcala y Veracruz presentarán sus proyectos, nos confirman. **Los Chuchos** en el PRD andan que no se la creen. Perdieron Iztapalapa, uno de sus bastiones. Ahora sí quieren voto por voto y casilla por casilla.

